

# Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SAGARANTEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://SAGARANTEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 13:18



*Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Desa Padasenang, Kabupaten Sukabumi - Hari ini, pada Senin, tanggal 2 Oktober 2023, Bripda Gilang Pajar Sidik, Bhabinkamtibmas Desa Padasenang dari Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan DDS (Door To Door System)

sambang kamtibmas yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Kegiatan ini juga merupakan kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya ke Desa Padasenang, Bripda Gilang Pajar Sidik dengan hangat menyambut warga masyarakat setempat. Tujuan utama dari DDS sambang kamtibmas adalah untuk mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari warga. Hal ini sebagai wujud nyata kepolisian dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selama kegiatan ini, Bhabinkamtibmas melakukan sambang kepada warga-warga Desa Padasenang dan mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Salah satu langkah yang diambil adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) atau Satkamling. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah masing-masing warga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk tidak melakukan kegiatan pembakaran lahan dan pembakaran sampah di lingkungan mereka. Ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga lingkungan dan mencegah terjadinya masalah lingkungan yang bisa berdampak negatif pada kesehatan dan keamanan.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, menyatakan bahwa kegiatan DDS sambang kamtibmas ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat membangun kebersamaan dan menciptakan rasa aman bersama di Desa Padasenang," ujarnya.